
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’administration – mardi 28/06/2022 
 

Date de transmission de la convocation : 16/06/2022 

1
ère

 convocation : oui 

2
nde

 convocation : non 

Président : Amaury VINCENT – Principal 

Secrétaire de séance : Sébastien CLOCHARD – Parent d’élève 

Quorum : atteint – 19 membres 

Début de la séance : 18h05 

 

            RUBRIQUE I.              Activités pédagogiques & éducatives  

 

Introduction                                                                                                                                          M. Vincent                                      
M. le principal accueille les membres du C.A.  

 
Approbation du PV du 17/05/2022 

 

1. . Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

Enoncé de la question ou du sujet abordé                                                                                  Annexe 1 
Bilan pédagogique de l’année scolaire 2021/2022 
 

 Présentation / contexte  
Monsieur Vincent présente, en s’appuyant sur le PAA (programme annuel des actions), l’ensemble des actions 

qui ont été menées pour les élèves. Le contexte sanitaire a limité les projets réunissant plusieurs classes. La 

majeure partie de l’offre s’est donc faite au sein d’une classe de façon pluridisciplinaire le plus souvent.  

Les projets constituent (dépenses liées à chaque conseil d’enseignement comprises), 25% de la dotation.  

 

 Commentaires / débat  
Focus sur certains projets menés :  

- Dépassement de soi – 6
ème

 SACKO – Mme Proteau ; 

- L’eau à la bouche – 4
ème

 COUTANCEAU – Mme Villy ; 

- « Waterplouf, noyade  interdite » - 6
ème

 ARABIAN – Mme Landré 

- Semaine du développement durable – Toutes les classes - Mme Landré 

- Jeu de société – 4
ème

 COUTANCEAU – Mme Chamroeun 

- Echange européen – Go Green - 3
ème

 BOCUSE – Mme Vitré 

 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

2. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

Enoncé de la question ou du sujet abordé                                                                                   
Projection pour l’année scolaire 2022/2023 
 

 Présentation / contexte  
Monsieur Vincent présente les projets initiés pour la rentrée :  

- Séjour ski à Peyraudes pour tous les 5
èmes

 du 13 au 17/03/2022  

- Des images et des mots – AP 3
ème

 – Mmes Cézard et Landré 

- Ma carte, mon territoire – 5
ème

 – Mme Landré 

- Jeunes en librairie – Projet DAAC – Professeur documentaliste 

- Prévision d’un séjour en Allemagne pour les germanistes du collège. 

- Travail engagé sur l’accréditation du collège en lien avec ERASMUS et le projet Go Green  

 

 Commentaires / débat  
Focus sur certains projets menés :  

- Dépassement de soi – 6
ème

 SACKO – Mme Proteau ; 

- L’eau à la bouche – 4
ème

 COUTANCEAU – Mme Villy ; 

- « Waterplouf, noyade  interdite » - 6
ème

 ARABIAN – Mme Landré 

- Semaine du développement durable – Toutes les classes - Mme Landré 

- Jeu de société – 4
ème

 COUTANCEAU – Mme Chamroeun 

- Echange européen – 3
ème

 BOCUSE – Mme Vitré 

 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 



 

3. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

Enoncé de la question ou du sujet abordé                                                                                   
Point sur la rentrée 2022  
 

 Présentation / contexte  
Les effectifs permettent de stabiliser les 16 divisions pour la rentrée prochaine ; 4 divisions par niveau. 

En 5ème, une classe options allemand, latin, 2 classes options italien, latin 

En 4
ème

, une classe options allemand, latin, 2 classes options italien, latin 

En 3
ème

, une classe options allemand, latin et une classe options italien, latin 

 

Période d’observation en milieu professionnel pour les élèves de 3
ème

 :  

Du lundi 14/11 au vendredi 18/11/2022 

  

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 
 

 

            RUBRIQUE II.              Fonctionnement général  

 

1. . Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Fonds sociaux : conditions d’attribution et de fonctionnement de la commission 

 

 Présentation / contexte  
Présentation des nouvelles modalités d’attribution et de fonctionnement de la commission fonds social pour une 

mise en œuvre à la rentrée 2022-2023 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) => 19 
Nombres de votants =  19                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  19 
 
 

            RUBRIQUE III.             Vie budgétaire et financière  

 

2. . Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Prélèvement sur fonds de roulement  

Proposition au CA d’un prélèvement sur fond de roulement d’un montant de 8 725€ et répartit comme suit : 

5 268€ pour l'achat de matériel pédagogique 

2 457€ pour l'achat de matériel de restauration 

1 000 € pour la maintenance du collège 

 

 Présentation / contexte  
 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) => 19 
Nombres de votants =  19                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  19 

 

3. Question / Point abordé                                                                                                              Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Don FSE 

Dans le cadre du projet de construction d’un jeu de société en faveur de la lutte contre les discriminations, porté 

Mmes Chamroeun et Villy acceptation du don du FSE d’un montant de 650€ soit 25€/élève 
 

 Présentation / contexte  
 

 Commentaires / débat  
  

 Résultats du vote (le cas échéant) => 19 
Nombres de votants =  19                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  19 

 

 



4. Question / Point abordé                                                                                                              Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Convention avec le collège de A. Camus de FRR. 
 

 Présentation / contexte  
Convention avec le collège A. Camus de FRR dans le cadre de la sortie des latinistes à Rôm le 14/06/2022 et 

fixant les modalités de participation financière des deux établissements 
 

 Commentaires / débat  
  

 Résultats du vote (le cas échéant) => 19 
Nombres de votants =  19                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  19 

 

5. Question / Point abordé                                                                                                              Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Renouvellement de la convention d’adhésion au groupement d’achat coordonné par la CAN pour l’achat 

de chaleur verte. 
 

 Présentation / contexte  
Renouvellement de la convention d’adhésion au groupement d’achat coordonné par la CAN pour l’achat de 

chaleur verte 
 

 Commentaires / débat  
  

 

 Résultats du vote (le cas échéant) => 19 
Nombres de votants =  19                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  19 
 

 
 

            RUBRIQUE III.              Questions diverses  

 

1. . Question / Point abordé                                                                                                        M. Vincent                                      
 

 Est-il possible que le collège adhère au CSC du Pays Mauzéen afin de renforcer le partenariat ?  
La question sera envoyée au service juridique du Rectorat pour vérification. Sans contre-indication, cette 

adhésion pourrait être envisagée  

 

 Qu’en est-il de la demande faite pour une participation à l’action Festival de l’aventure ?  
Le FSE s’est positionné et n’a pas souhaité contribuer au financement des interventions sur l’établissement. Les 

interventions seront donc facturées à l’établissement au regard du devis qui sera transmis par les organisateurs du 

festival.  

  
 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, Monsieur le Principal clôt la séance à 19h58. 
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Annexe 1 : PAA 
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Annexe 2 : Analyse financière, fonds de roulement mobilisable 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


